

El doctor Hugo Francisco Bauzá fue invitado a participar del 3er. Congreso Internacional del “Centre de Recherches Internationales sur l’Imaginaire” celebrado en Hammamet (Túnez) durante el mes de marzo del corriente año 2018. En tal ocasión disertó, en sesión plenaria, sobre “Homère face aux Grecs et aux Troyens et sa réflexion sur l’alterité”. El Centro de Estudios del Imaginario que dirige en esta Academia forma parte de la red de “Centres de Recherches Internationales sur l’Imaginaire” con sede en París.

Asimismo, el doctor Bauzá fue invitado por la tradicional Accademia Nazionale Virgiliana (Mantova, Italia), hoy, “Reale Accademia di Scienze e Belle Lettre” a participar de los actos de la celebración del 250º aniversario de su fundación (del 1 al 3 de marzo de 2018). En esa circunstancia conversó con su Presidente sobre la posibilidad de iniciar gestiones tendentes a establecer posibles vínculos entre dicha Accademia y la Nacional de Ciencias de Buenos Aires, ambas de carácter interdisciplinario; en tal ocasión, entre otros hechos protocolares, intercambiaron las *Actas* de ambas instituciones.